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 市川支部では、水質検査や有機化合物の空気検査等を教育委員会から業者に委託してい

ますので、以前のように学校薬剤師が集まって検査をし、情報交換する機会がなくなりま

した。また、新しく学校薬剤師になった方との引き継ぎがうまく出来ず、一同集合しての

研修会を切望していました。そのような折、千葉県学校薬剤師会のサポート事業として地

域支部単位の研修会をバックアップしてくださると聞き、お願いいたしました。 

９月１１日（木）午後８時から市川市薬剤師会事務所で開催、出席者３５名でした。千葉

県学校薬剤師会相談役の金親肇先生に「学校環境衛生基準解説と主な事後処理」という内

容で、千葉市での検査の現況も詳しくお話しいただきました。後半３０分程が質問タイム

でしたが、毎年同じ内容の検査で形だけになっていないだろうか。要望した事が反映され

ているのか。助言する際のポイントが知りたい等、新人からベテラン学校薬剤師までフロ

アからの質問に丁寧にお答えいただき、９時過ぎに閉会しました。財政難を強調しつつ、

学校薬剤師部会に予算計上してくださる市川市に感謝し、感染性胃腸炎、ＰＭ2.5、放射線

量等、最新の情報を行政と共有して、学校の環境衛生に係わっていく事の重要性を再確認

いたしました。 
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